



FRUTO DEL PLAN DE DESGUACE DE SERRANO Y DE SU NEFASTA GESTIÓN

**LOS CENTROS VACIOS, RUINA ECONÓMICA OCULTA,
NOS ESTAMOS QUEDANDO SIN TRABAJO...**

**SERRANO CONDUCE A CORREOS Y A SU PLANTILLA A LA
QUIEBRA MORAL, FUNCIONAL Y ECONÓMICA**

**ANTE TANTO CAOS, RUINA Y DESPILFARRO
CCOO Y UGT IRÁN
A LA MOVILIZACIÓN GENERAL (I)**

NADIE HABÍA PROVOCADO UN DESTROZO TAN GRANDE EN CORREOS EN TAN POCO TIEMPO. El presidente de Correos, Juan Manuel Serrano, ha sumado deméritos suficientes para coronarse como el peor presidente de la historia de la mayor empresa pública de este país. Hace más de tres años (2018) los trabajadores/as depositaron todas las expectativas –y decenas de miles de votos directos y centenares de miles indirectos- en el cambio de Gobierno y la llegada a Moncloa de un ejecutivo progresista. Y, también, en la palanca política de la que habíamos carecido durante años y que un presidente cercano a Pedro Sánchez podría traer a Correos, para garantizar su papel como un servicio público esencial dentro de un proyecto de país.

PASADOS TRES AÑOS, LA DESILUSIÓN Y FRUSTRACIÓN ES GENERALIZADA EN TODA LA PLANTILLA. Nadie logra entender cómo lo que se esperaba de un gobierno de izquierdas (defensa de un Modelo Postal Público a la “francesa”, con un servicio postal público con una financiación suficiente, para vertebrar el país social, territorial y económicamente, una apuesta clara por la matriz Correos como motor y la mejora de las condiciones salariales y laborales) ha devenido en una política postal de indisimulado neoliberalismo cuyo eje central es el desmantelamiento del Servicio Público Postal que presta Correos, mediante un plan de reconversión que ni la derecha se atrevió a hacer, y que avergonzaría a cualquier persona que se precie de ser progresista.

LAS CIFRAS DEL HUNDIMIENTO EN PICADO DE CORREOS, QUE SON DEMOLEDORAS, reflejan el fracaso absoluto del plan Serrano, e invalidan a éste como gestor de Correos, en su doble vertiente de prestador del servicio público postal y de empresa competitiva y eficiente. Un plan que, vergonzantemente, Serrano, con el apoyo de un PSOE, su partido, el mayoritario de la Coalición de Gobierno, sigue llevando adelante pese a los datos irrefutables de su nefasta gestión.

SONROJA VER AL GOBIERNO-PSOE MIRANDO PARA OTRO LADO ante datos económicos escalofriantes que han puesto a Correos en estado de “quiebra técnica”:

- ⇒ **500 millones de pérdidas en tres años, más de 400 millones de déficit estructural y con préstamos por valor de más de 1.000 millones de euros.**
- ⇒ **Caída del volumen de paquetes un 40% desde 2020 y descenso de un 10% del volumen de correo tradicional en 2021 (la carta), motivado por la renuncia explícita de Serrano a mantenerlo y, entre otras muchas cosas, por una irresponsable subida de tarifas que ahuyentan de las cartas a la ciudadanía y a las empresas.**
- ⇒ **Recorte acumulado de más de 7.000 puestos de trabajo, a pesar de las sucesivas consolidaciones de empleo.**

**¡ORGULLO DE CORREOS, ORGULLO DE SER
“POSTALONES”!**

**¡TOCA IMPLICACIÓN Y
MOVILIZACIÓN GENERAL!**

(continuará en comunicado parte II)

25 de marzo de 2022